



GARDA MEDIA

Tingkatkan Kerjasama Lintas Sektoral, Kapolsek Ciranjang Polres Cianjur Hadiri Kegiatan Lokakarya Mini Di Puskesmas Ciranjang.

Cianjur - CIANJUR.GARDAMEDIA.ID

Dec 13, 2023 - 13:14



Polsek Ciranjang Polres Cianjur Polda Jabar - Bertempat di Aula Puskesmas Ciranjang Cianjur yang beralamat di Kp. Pasanggrahan Rt. 01/ 01 Desa Ciranjang Kecamatan Ciranjang Kab. Cianjur, hari Selasa tanggal 12 Desember

2023 pukul 08.00 Wib s/d selesai, Kapolsek Ciranjang Polres Cianjur KOMPOL DADAN NUGRAHA mewakili Kapolres Cianjur AKBP ASZHARI KURNIAWAN menghadiri kegiatan Lokakarya Mini yang diadakan oleh Puskesmas Ciranjang.

Kegiatan Lokakarya Mini tersebut rutin diselenggarakan oleh Puskesmas Ciranjang melalui Kepala Puskesmas Ciranjang dr. ELVIRA FIRDAUS dengan mengundang forkopimcam Kecamatan Ciranjang diantaranya Kapolsek Ciranjang KOMPOL DADAN NUGRAHA didampingi Bhabinkamtibmas Desa Ciranjang AIPTU SURYAMAN yang menerima mandat dari Kapolres Cianjur AKBP ASZHARI KURNIAWAN untuk menyampaikan pesan kamtibmas dalam kegiatan dimaksud, Danramil Ciranjang, Camat Ciranjang, serta unsur Kesehatan yang ada di Kecamatan Ciranjang dan perangkat Desa.

Maksud dan tujuan diadakannya kegiatan Lokakarya mini tersebut adalah untuk meningkatkan fungsi Puskesmas melalui penggalangan kerja sama tim baik lintas program maupun lintas sektor serta terlaksananya kegiatan Puskesmas sesuai dengan perencanaan. Selain itu dalam kegiatan dimaksud, Kapolsek Ciranjang KOMPOL DADAN NUGRAHA berkesempatan menyampaikan pesan kamtibmas yang berkaitan dengan kerjasama lintas sektoral menjelang Operasi Natal 2023 dan Tahun Baru 2024.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Ciranjang KOMPOL DADAN NUGRAHA menyampaikan pesan kamtibmas dari Kapolres Cianjur AKBP ASZHARI KURNIAWAN bahwa Operasi Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 ini bukan sekedar Operasi yang harus dilaksanakan oleh Pihak Kepolisian, namun seluruh unsur pemerintahan mempunyai tanggung jawab menciptakan situasi yang aman dan kondusif, sehingga setiap unsur pemerintahan dituntut kerjasamanya dalam menciptakan situasi Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 yang kondusif.

Kapolsek Ciranjang menambahkan bahwa setiap unsur mempunyai tanggung jawab sesuai dengan fungsi dan perannya masing-masing, seperti Bidang Kesehatan dalam hal ini Puskesmas dan unsur kesehatan yang ada di Kecamatan juga mempunyai tanggung jawab turut mendukung kegiatan operasi ini, seperti layanan ambulan siaga sebagai antisipasi kesiapsiagaan dan bentuk kerjasama dalam menangani adanya kejadian kecelakaan lalu lintas atau adanya masyarakat yang datang ke Pos Pengamanan dan memerlukan bantuan ambulan, selain itu juga peran Koramil bersama-sama dengan Babinkamtibmas Polsek dan Perangkat Desa pun turut andil dalam menyampaikan himbauan kamtibmas kepada warganya untuk mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas seperti pencurian, tawuran, dan lain-lain, tutup Kapolsek Ciranjang.